

Necesitamos pues una nueva organización, fresca, que surge de la lucha de campesinos que no teme morir y que sea americano. La literatura europea aplicado a América es una necedad. Solo en cabezas de piedra cabe que una revolución en América se hará con literatura de Europa. Se grita contra Kautsky y no se habla de imperialismo en la Argentina! En fin. Todo esto me afirma que hay que usar tácticas mas hábiles y mas realistas. Toda la sección de Perú, Ecuador, Bolivia, Colombia, Venezuela, responderá a nuestro llamamiento. Estoy seguro. Por eso queremos formar un partido de masa, que responda a América y que no sea hecho como si fuera a luchar con Ebert y con McDonald.

Me es interesante tu respuesta. Dejo constancia que yo consulto todos mis movimientos con toda seriedad. El tiempo anda rápido para nosotros y yo no deseo perder tiempo. Pido pues una opinión formal de la I. y un consejo tuyo.

He recibido parte de mis cosas. Se quedaron las cartas de Lunacharski⁵⁸ que son muy interesantes, la carta a los indígenas y algunas otras cosas. Indudablemente que si nosotros esperamos hacer la revolución con ayuda de Rusia tendríamos que esperar la revolución de Europa es decir mucho mas tiempo del que necesitamos para tomar el poder en el Perú. Por eso necesitamos una orientación y que nos dejan libres. Estoy convencido.

Tu me dirás. Te abrazo fraternalmente.

Haya de la Torre

Para la revolución, los indígenas podrán medio millón de pesos (oferta Encina)

Original escrito a máquina, en español
495-118-2, P. 26-32.

CARTA DE LA IC (STIRNER) A HAYA DE LA TORRES

Moscú, 12 de enero de 1925

Querido H. de La Torre,

Recibí tus cartas del 13 de diciembre y la del 1 de enero. Gracias, estoy realmente encantado que sigues escribiéndome a pesar de mis raras contes-

⁵⁸ Anatoliy Lunacharskiy (1875-1933), revolucionario, bolchevique y estadista soviético, publicista, primer comisario (ministro) de educación en el gobierno soviético.